

ADEMAS DE LAS OBRAS, RESALTO EL CONTACTO DIRECTO CON VECINOS

Maimó evaluó logros alcanzados al frente del municipio de Pico Truncado

El intendente Osvaldo Maimó realizó un balance sobre los avances desarrollados en Pico Truncado durante 2010, tras haber cumplido también siete años de su gestión al frente de esa comuna.

Caleta Olivia (agencia)

En principio, indicó que "durante este tiempo hemos hecho obras históricas como la cementera y el Interconectado, obras necesarias no sólo para Pico Truncado sino para toda la región".

Destacó también que "con

la Liga de los Intendentes estuvimos trabajando para traer la fibra óptica a la región, en la reactivación del ferrocarril y el acueducto para la zona norte santacrucense".

No olvidó mencionar la remodelación que se hizo a la calle Rivadavia, a la cual calificó como "la obra más bonita de mi primera gestión", sumando a ello "los avances en la Planta de Hidrógeno, para la cual encaramos gestiones para pasar a la escala de producción industrial y además hay que recordar que en poco tiempo tendremos funcionando el parque eólico más grande de Sudamérica".

DIALOGO CON VECINOS

En otro orden, el jefe comunal se refirió a la modalidad adoptada durante el su primer período de gobierno para mantenerse en contacto con las problemáticas de la gente.

En ese sentido, recordó que "además de la atención diaria, hemos tomado como metodología reserva los días sábados para realizar audiencias. Esto es importante porque nos permite acercarnos al vecino y tener un termómetro de qué es lo que pasa afuera del edificio comunal".

"Yo creo que lo peor que puede hacer una autoridad es alejarse del pueblo. Y ahí es

donde apareció la principal demanda de nuestros vecinos: los terrenos", acotó.

Respecto de ese tema, Maimó comentó que el problema no fue la disponibilidad de tierras, sino la necesidad de contar con infraestructura, para lo cual "tuvimos que destinar una gran parte de los recursos del municipio" hacia ese aspecto.

"Esto es costoso -corroboró- porque cada cuadra cuesta entre 450 y 470 mil pesos. Además, no todos los servicios dependen del municipio. El gas depende de Distrigas y Servicios Públicos maneja el agua y las cloacas. Sin embargo, seguimos trabajando en forma conjunta para poder dotar de servicios a todos los terrenos que necesitan nuestros vecinos".

"De esta manera -acotó-, este año pudimos dar respuesta a un gran porcentaje de ellos; entregamos más de 200 terrenos, pudimos dar una solución habitacional a los médicos y enfermeros con las viviendas para profesionales de la salud y al poco tiempo entregamos 54 viviendas del Plan Federal 1".

EL BICENTENARIO

Otro de los puntos que consideró prioritarios Maimó están relacionados con la seguridad pública, poniendo de manifiesto que "hoy podemos decir que ya



El intendente Osvaldo Maimó resumió las acciones que llevó adelante al frente del municipio truncadense.

tenemos resuelto el proyecto de las cámaras de vigilancia".

"Los vecinos nos tenemos que ayudar entre todos y con las cámaras de seguridad ubicadas de acuerdo al mapa del delito, podemos ayudar a mejorar este gran problema que hoy aqueja a Pico Truncado. De todas formas, cabe aclarar que las mismas van a ser manejadas por personal policial y no de la Municipalidad".

Asimismo, aludió a los festejos que organizó el municipio para conmemorar el Bicentenario de la Patria. "No sólo fuimos la única localidad de la región en construir un monumento, sino que también pudimos presentar en los festejos nacionales el

proyecto del Parque Ecológico y Cultural Pico Truncado, que consiste en la urbanización de todo el predio ubicado entre el casco urbano y el barrio YPF viejo, en los terrenos que pertenecían a Ferrocarriles del Estado", expresó.

MAYOR COMPROMISO

Más adelante hizo una reflexión sobre los horizontes del Partido Justicialista luego de la partida de su principal referente, Néstor Kirchner. "Fue un golpe duro que no esperábamos. Pero la Presidenta tiene fuerza, es muy inteligente y va a sobre llevar bien el legado del compañero Kirchner. Por nuestra

parte, en Santa Cruz tenemos que redoblar los esfuerzos y convocar a los distintos sectores sueltos del peronismo porque aunque ya no está el conductor, él nos dejó el legado de trabajar, trabajar y trabajar".

Finalmente reafirmó su compromiso para luchar "codo a codo con el personal del Hospital Seccional local", destacando la iniciativa de los vecinos que originaron la campaña "Juntos por un tomógrafo".

Por otra parte, ratificó que concretará la obra del estadio con césped sintético y que renovará el parque automotor del municipio.

Triton apuesta al compre local

Autoridades de Minera Triton Argentina S.A. –operadora del yacimiento Manantial Espejo– mantuvieron una provechosa reunión con proveedores.

La misma fue organizada por la Gerencia de Relaciones Comunitarias a cargo de Horacio Gabriel, con el objetivo de generar un ámbito de intercambio para identificar las problemáticas puntuales del sector y poder trabajar conjuntamente para brindar las mejores soluciones.

Para ello, se convocó a todos los empresarios que actualmente proveen bienes o prestan servicios a la empresa y a quienes aún no lo hacen, pero tienen interés en iniciarse en ese camino.

De la reunión participaron 40 pequeños empresarios y comerciantes locales, quienes fueron informados de las políticas que Triton ha implementado para incrementar la incidencia del compre local y la evolución que se ha logrado en los últimos años, que señala que durante 2010, proveedores de Gregores facturaron más de 10,5 millones de pesos, duplicando la cifra del año anterior, proceso en el que se incorporó a muchos nuevos prestadores gregorenses, sobre todo en aquellos rubros poco desarrollados en la localidad y cuyos productos eran y en muchos casos aún lo son, adquiridos en el resto de la Provincia o del país. En ese sentido, se trazo el objetivo de trabajar juntos para seguir aumentando el monto de compras locales año a año.

El compromiso de la empresa es generar ese ámbito de comunicación, para facilitar la operatoria y el desarrollo de los proveedores y, de esa manera, incentivarlos a ampliar sus rubros, ayudándolos desde las áreas de Compras y Contratos, para mejorar sus posibilidades de negocios.

Previo a la charla específica sobre el tema de compras, Horacio Gabriel presentó un resumen de los proyectos a corto, mediano y largo plazo que se encuentran en ejecución en la actualidad, tendientes al desarrollo sostenible de la localidad, destacando el notable impacto positivo generado por la minería en la comunidad, donde sólo en sueldos de habitantes de Gobernador Gregores, se abonaron este año más de 30 millones de pesos.

Además de Gabriel, por la empresa participaron, Fernando Pajuelo, gerente de Operaciones; Alfredo Klarreich, gerente de Administración; Carlos Baetti, gerente de Medio Ambiente; Adrián Niño, gerente de Recursos Humanos, y Luis Sánchez, jefe de Contratos.

La reunión se cerró con un brindis de fin de año con los mejores augurios de todos los presentes por el año que se inicia.